
10 Pièces

370 m²

Réf. 82845016

2 920 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Sur  les  hauteurs  de  Cannes,  Majestueuse  villa  contemporaine  offrant

une  vue  mer  dominante  des  iles  de  Lerins  jusqu'à  l'Estérel.  Cette

propriété d'une superficie exceptionnelle de 370m2 a été pensée pour

laisser  entrer  la  lumière  et  bénéficier  de  la  vue  sur  l'extérieur.  6

chambres  en  suite,  salle  de  cinéma,  cave  à  vin,  hamman,  jacuzzi,

piscine  miroir  15X4,5  chauffée  au  sel  avec  nage  à  contre  courant,

toilette  et  douche  extérieur.  Un  terrain  complanté  d'arbres  fruitiers,

oliviers, et essences méditerranéennes. Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

On the heights of Cannes, majestic contemporary villa with commanding sea views

from the Lerins islands to the Esterel.With an exceptional surface area of 370m2,

this  property  has  been  designed  to  let  in  the  light  and  enjoy  the  view.6  en  suite

bedrooms,  cinema room, wine cellar,  hammam, jacuzzi,  15x4.5 heated saltwater

mirror pool with counter-current, outdoor toilet and shower.Land planted with fruit,

olive  and  Mediterranean  trees.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available at www.georisques.gouv.fr
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